

„Q“ in Sachen Freiwilligkeit

Augsburger Projekt prämiert

(lea). Ein „Q“ geht nach Augsburg: Das Freiwilligen-Zentrum Augsburg wurde gestern im Deutschen Bundestag mit dem Qualitätssiegel „Q“ ausgezeichnet. Doch das ist nicht der einzige Grund, weshalb gestern die Freude groß war: Heute erhält das Freiwilligen-Zentrum für das Projekt „Change in“ den mit 5000 Euro dotierten Bürgerkulturpreis des Bayerischen Landtags.

Das Freiwilligen-Zentrum berät Menschen, die sich engagieren möchten. Es bietet mit „Change in“ auch Schülern an, sich in sozialen, kulturellen und ökologischen Bereichen einzubringen.

Die Arbeit der Einrichtung wurde nun durch ein von der Bundesarbeitsgemeinschaft der Freiwilligenagenturen entwickeltes Qualitätsmanagement-System geprüft und für gut befunden. „Wer heute mit vielen Kooperationspartnern und Sponsoren zusammenarbeitet, muss nachweisen können, dass er Qualität anbietet“, betont Wolfgang Krell, Leiter des Freiwilligen-Zentrums Augsburg.